

Projet pédagogique avec l'école Les Poussinets au Togo



Courthézon,
Le vendredi 13 novembre 2015

Chers Parents,

Cette année, dans le cadre d'un nouveau projet pédagogique, l'Ecole Notre Dame a décidé d'aider l'école des Poussinets basée à Lomé, au Togo en Afrique de l'Ouest.



Mathurin, Côme, Zélie et Anselme scolarisés à Notre Dame jusqu'en janvier 2015, y habitent désormais. Leurs parents, Agathe & Jean-Marie, avec l'appui des Sœurs Apostoliques de Saint-Jean, mettent tout en œuvre pour aider cette école en réhabilitant, entre autres, la bibliothèque existante mais... comment dire... loin d'être récente... voyez plutôt !



C'est pourquoi Agathe fait appel à nous aujourd'hui : nos bibliothèques sont remplies de livres que nous ne lisons plus et qui raviraient tous ces enfants là-bas !

Tout est le bienvenu, en bon état évidemment, sachant qu'il s'agit surtout de Maternelles et Primaires.

Agathe nous parle même de jeux de société, des loisirs créatifs, ou encore des fournitures scolaires.

Ils viendront début janvier pour récupérer nos dons et les faire partir par transport maritime avec le soutien de l'Association « Appel Détresse » depuis la Bretagne.

N'hésitez pas à en parler avec vos enfants pour les sensibiliser sur beau projet en commun. Rapprochez vous des maîtresses ou du secrétariat pour **déposer vos dons d'ici fin novembre** ou si vous avez des questions particulières.

A vous de jouer !



Merci